
 

 

 
 
  
 
  

 

 

 

 
 

 

 昨年植樹した場所は、ササなどが人の胸まで伸びていました。それに加え、

前日の大雨で一面ぬれていたため下草刈りは苦労しましたが、50 人余の参加

を得て、予定通り活動を終了しました。 

 次回は 10 月に下草刈りを行いますが、コウモリガ等の被害状況の確認もあ

るため、それまでは有志で見回りたいと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：兵庫県勤労者山岳連盟 

活 動 日：平成 25 年 6 月 22 日（土） 

苦労した下草刈り 

活動開始 

 
活動前の説明 

活動後の状態 生い茂った下草 


